
微言微语诉爱院热忱   群策群力助专业建设 

                      ——学院本科生学业座谈会纪实 

 

    2022 年 9 月 14 日下午，学院召开了本科生学业座谈会。2019-2021 级各专

业本科生代表汇聚在 6004 会议室，针对培养过程和培养环节各方面献言建策。

副院长雷平教授，各专业系主任、教师代表、教学秘书及团委负责老师听取了学

生意见并进行了积极回应。 

 

学生代表畅所欲言，围绕住宿条件、教学设施、实验室建设、教学资源共享、

课程设置、教材管理等方面提出了很多宝贵的意见和建议。老师们现场解答了同

学们的问题并进行了针对性指导。 

雷平副院长表示，学业座谈会是很有必要也很好的沟通渠道，同学们的宝贵

意见和建议，包括对专业的一些展望，学院会认真吸纳，在今后的课程设置与培

养方案修订中逐步完善。对于短期内无法改善的一些硬件设施，学院将会努力向

学校有关部门反映；对于个别技术性的问题，如推免生需要独立的线上考核场所、

教材发放不足等问题，学院将立行立改，切实解决学生困难、满足学业需求。 

座谈会现场氛围活跃。历史系主任张宁教授、档案系主任李彩容老师还对同



学们进行了学业指导。 

本次学业座谈会是学院落实“下基层、察民情、解民忧、暖民心”实践活动

的举措之一，今后学院还将围绕提升本科人才培养质量深入师生中开展系列教研

活动。 


